

寄宿舎だより

第318号
兵庫県立視覚特別支援学校寄宿舎
令和5年6月17日発行

雨に映える紫陽花がきれいに咲く季節になりました。梅雨時期は体調を崩しやすく、また熱中症にも注意が必要です。体調管理に気をつけて、この梅雨を乗り切りましょう。

そして、これからは1学期の後半戦です。自分の目標にむかって、勉強や部活動、自治会活動にしっかり取り組み、充実した寄宿舎生活を送りましょう。

自治会総会 春（5月29日）



自治会長の〇さんより「寄宿舎生活を楽しくするための会です。しっかり話し合いました。」と挨拶があり、総会が始まりました。令和4年度の行事・会計報告では、「コロナ禍のため縮小した形ですが行事を行うことができました。」との報告がありました。続いて令和5年度の行事計画と予算について承認されました。



舎務主任の挨拶にあったように、自主の力をつけるための活動が自治会活動であり、役員を中心に皆で協力することが大切です。自分たちで考えて取り組んでいきましょう。

レクリエーション会（6月5日）

4チームに分かれて、〇×クイズ、寄宿舎クイズ、山手線ゲーム、イントロクイズに挑戦し、合計得点を競いました。各チーム、相談して答えを出したり、ファインプレーがあったり、正解すると大きな拍手や歓喜の声があがったりと、大いに盛り上がりました。

95点の高得点を獲得した4班が見事優勝、全員が景品をゲットし、楽しいレクリエーション会になりました。



超難問の〇×クイズ



山手線ゲーム お題は「車」

今後の予定

6月20日 避難訓練
7月3日～20日 七夕飾り
7月4日～13日 大掃除

